
 
Elenco delle Interrogazioni a Risposta Immediata 

a cui verrà data risposta da parte della Giunta regionale  
nella  seduta n. 330 del 25 ottobre 2017 
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VICE PRESIDENTE ED ASSESSORE BOLZONELLO  
 
Darà  Interrogazione a Risposta Immediata n. 647 (Ret) 

“Chiarezza sul caso Burgo”. 
risposta 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 662 (Gabrovec) 
Unica  “Crisi della cartiera Burgo di San Giovanni di Duino – Štivan”. 
 
 
ASSESSORE  TORRENTI 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 645 (Zilli)  
“Il Governo farà davvero retromarcia sul CARA da 550 posti alle caserme 
Cavarzerani e Friuli?”. 
 

 
ASSESSORE SANTORO 
 
   Interrogazione a Risposta Immediata n. 648 (Revelat) 

“Sul problema della cumulabilità fra fondi statali e regionali”. 
 

Darà  Interrogazione a Risposta Immediata n. 650 (Dal Zovo)  
“Probabile scalata lombarda (e di Ferrovie dello Stato) alla TPL FVG scarl: la 

risposta   Giunta resta a guardare?”. 
 

Unica  Interrogazione a Risposta Immediata n. 652 (Colautti) 
“TPL sotto assedio”. 
 

   Interrogazione a Risposta Immediata n. 657 (Sergo) 
“Dragaggi del Fiume Corno: scavi non partiti tra indagini magnetometriche e 
riduzioni di materiale da dragare”. 
 
 

ASSESSORE TELESCA 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 649 (Sibau)  
“Esami a pagamento ed esami con ticket: le attrezzature utilizzate sono le 
stesse?”. 
 

   Interrogazione a Risposta Immediata n. 656 (Ciriani) 
“Gravi segnalazioni dal CRO”. 



 
   Interrogazione a Risposta Immediata n. 661 (Pustetto) 

“Nuovo ambulatorio gestito da volontari a Pordenone”. 
 

ASSESSORE VITO 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 651 (Bianchi) 
“Le gare per la distribuzione del gas naturale in Regione saranno indette entro il 
31 dicembre 2017 ovvero i gestori privati saranno lasciati in autogestione?”. 
 

   Interrogazione a Risposta Immediata n. 654 (Piccin) 
“Qualità dell’aria nel bacino padano. Perché il FVG non ha firmato il Nuovo 
Accordo?”. 
 

   Interrogazione a Risposta Immediata n. 658 (Ussai) 
“Ferriera di Trieste: dopo le comunicazioni di Arvedi sui vincoli imposti dalla 
diffida, quale posizione ha assunto la Giunta?”. 
 

   Interrogazione a Risposta Immediata n. 659 (Frattolin) 
“Emissioni di PCB dalla Cementizillo: sono state scoperte nuove leggi della fisica 
oppure è in atto un’attività di smaltimento?”. 
 
 

ASSESSORE  PANONTIN 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 653 (Riccardi)  
“Elezioni regionali 2018”. 
 
 

ASSESSORE SHAURLI 
   Interrogazione a Risposta Immediata n. 663 (Violino) 
   “Problemi in vista per il Consorzio di Bonifica Cellina Meduna?”. 


